



GRAND CONSEIL

Simple question - 24_QUE_24 - Florence Gross - Initiative Soins infirmiers: offensive de formation - Qu'en est-il pour le Canton de Vaud?

Texte déposé :

Le paquet 1 de l'initiative sur les soins infirmiers est définitivement prêt à être mis en œuvre : à partir de juillet 2024, les établissements et les écoles qui forment dans le domaine des soins recevront plus d'argent. En outre, les étudiants en soins infirmiers ES/HES auront un salaire de formation plus élevé. La Confédération a réglé les détails de la façon dont les cantons peuvent lui demander jusqu'à 50% de ces coûts.

Dans le cadre du projet InvestPro et pour faire suite à la "[Motion Florence Gross et consorts - Pénurie de personnel infirmier en EMS/EPHM : une mesure incitative nécessaire](#)", renvoyée à l'unanimité du Grand Conseil au Conseil d'État, comment ces mesures adoptées par la Confédération, seront-elles appliquées dans notre Canton?

Conclusion :

Cosignatures :